

## Concluido un estudio sobre la industria en Corvera

Nubledo (Corvera), C. G.

Los geógrafos Luis Mangas Villa y Xosé Nel Riesgo entregarán a principios de agosto al alcalde de Corvera, Víctor Manuel Alvarez León, un estudio que revelará las posibilidades de industrialización del concejo. Este trabajo incluye una serie de encuestas realizadas a los empresarios del municipio en las que se concreta la cualificación profesional y la oferta de empleo de toda su área de influencia.

«Equipamiento industrial del concejo de Corvera. Prospectiva de futuro» es el título del trabajo que está cofinanciado por el Ayuntamiento corverano, a través del Consejo Social de la Universidad de Oviedo y cuenta con un presupuesto de 400.000 pesetas. El plazo para su finalización era de tres meses, por lo que se entregará con un poco de retraso debido a que los empresarios corveranos han tardado en llenar el cuestionario presentado por los dos geógrafos.

El informe se divide en dos partes: un estudio sobre el equipamiento industrial del concejo y otro sobre la necesidad de cualificación profesional. Además, contiene una serie de conclusiones y propuestas para afrontar la reindustrialización del municipio. El director del estudio es el profesor Aladino Fernández García, jefe del departamento de Geografía de la Universidad de Oviedo.

## Castrillón aprobará el jueves el arreglo del Ayuntamiento

Piedras Blancas, C. G.

La Corporación de Castrillón aprobará el próximo jueves en sesión plenaria la rehabilitación del Ayuntamiento con la técnica del micropilotaje. Esta técnica está considerada como la más segura y consiste en introducir pilotes de hormigón en la base del edificio.

Los técnicos municipales están adaptando el proyecto de reconstrucción del inmueble, realizado por el arquitecto Jorge Noval Muñiz, al método aprobado por la Corporación. La fecha tope para su entrega será hoy o mañana.

El Gobierno regional instó a los políticos municipales para que aprobasen con rapidez el proyecto. De no ser así, correría peligro la subvención para la primera fase de las obras, que asciende a 68 millones de pesetas.

El método que será aprobado para la reconstrucción del edificio elevará el presupuesto de esta primera fase de las obras que incluye, además de los trabajos destinados a asegurar los cimientos, el arreglo de la estructura del inmueble. Previsiblemente, asegurar la cimentación del edificio costará más de sesenta millones de pesetas.

El PP cree que las piedras que se están empleando en la rehabilitación de Galiana no reúnen la calidad que tenían las anteriores. El Ayuntamiento suspendió las obras por este motivo durante dos días a

principios de mes, pero luego las volvió a permitir al entender que el problema ya estaba solucionado. Las obras concluirán en septiembre, ya que la empresa solicitó dos meses más de plazo.



J. GALARRAGA

Estado actual de las obras de rehabilitación de Galiana, que concluirán en el mes de septiembre.

## El PP censura la baja calidad de las piedras empleadas en Galiana

*El Ayuntamiento suspendió las obras dos días porque las losas eran de un solo color, frente a los tres existentes originalmente*

G. M. P.

El concejal del PP Joaquín Aréstegui considera que las losas que se están empleando en la rehabilitación de la calle de Galiana no tienen la misma calidad que las existentes anteriormente.

De hecho, el Ayuntamiento de Avilés ordenó el pasado 1 de julio la paralización de las obras, ya que se estaban colocando «losas monocolor, sin mezcla de los tres colores señalados en el proyecto», según se recoge en el informe técnico municipal.

La paralización de las obras se suspendió dos días después, al comenzar a emplearse losas de los dos colores restantes. De todas formas, Aréstegui opina que son insuficientes las losas que se están colocando de estos colores.

Además, el concejal del PP considera que las losas de caliza que se están utilizando no reúnen la calidad de las originales.

Estas denuncias sobre la mala calidad de las piedras empleadas en la rehabilitación de Galiana se vienen a sumar a

las quejas suscitadas a causa de que apenas se estaban recuperando las losas primitivas de esta calle.

Estas obras concluirán a principios de septiembre, a pesar de que originalmente tenían como fecha de entrega el 9 de julio, ya que la empresa que las está ejecutando solicitó una prórroga de dos meses. Esta prórroga fue justificada por el parón de una semana llevado a cabo por la celebración de los Carnavales y por diversos imprevistos encontrados durante la rehabilitación.

## SUCESOS

### Dos jóvenes, detenidos por robo durante el fin de semana

M. M.

La Policía de Avilés detuvo durante el pasado fin de semana a dos jóvenes acusados de ser presuntos autores del robo de un coche y de unas joyas. También fueron tramitadas en la Comisaría dos denuncias por robo: uno, en una óptica y otro, en las oficinas de una compañía de seguros.

Un joven fue detenido cuando se encontraba en el interior de un vehículo que había sido robado la noche antes. El automóvil, un Opel Corsa con matrícula O-4526-AD, se encontraba en la plaza de Santa Ana y en su interior estaba José Antonio S. G., que fue detenido. El robo de este coche había sido denunciado por su propietario la noche anterior.

Por otro lado, miembros del 091 detuvieron a Juan Carlos G. G., de 34 años y vecino de Avilés, por ser el autor de un robo con violencia de una cadena y una cruz de plata en la calle de La Estación. El joven fue trasladado a la Comisaría de Avilés, donde permaneció detenido hasta pasar en la mañana de ayer a disposición judicial.

Durante este fin de semana también se cursó, en la Comisaría de Avilés, una denuncia de robo en el interior de la Optica Navarro de unas gafas que no han sido valoradas. Según el denunciante, José Francisco A. M., el autor o autores accedieron al establecimiento tras fracturar el escaparate, que tampoco fue valorado.

Otra denuncia, que se presentó el pasado fin de semana en la Comisaría de Avilés, fue la de un robo en las oficinas de la compañía de seguros Mudespa, en la calle Carreño Miranda. Según el denunciante Faustino P. F., el autor o autores del robo se hicieron con 60.000 pesetas en efectivo y accedieron al interior de las oficinas tras romper la puerta de entrada, que fue valorada en otras 60.000 pesetas.

**REBAJAS**

River Way

Líder de la Moda Western en Avilés